

Durante la actividad se dio a conocer la próxima convocatoria del **Fondo RAÍCES 2026**, iniciativa impulsada gracias al aporte de Citrex Chile, orientada a apoyar a mujeres emprendedoras dedicadas a la artesanía y la manufactura. El fondo considera tres premios económicos, que buscan fortalecer proyectos productivos locales y avanzar en la autonomía económica de las beneficiarias.

La alcaldesa de La Cruz, **Filomena Navia Hevia**, destacó la importancia de este trabajo conjunto, señalando que *"estamos finalizando este año con alianzas importantes que se proyectan para el 2026. Este desayuno de cierre junto a emprendedoras de nuestra comuna refleja el valor de la colaboración con la empresa privada para seguir impulsando el desarrollo local"*. Asimismo, agregó que *"este fondo es un apoyo concreto para que las mujeres de La Cruz puedan fortalecer sus emprendimientos y avanzar en su autonomía económica"*.

Anuncio Patrocinado

La jefa comunal también valoró el compromiso de Citrex Chile, indicando que *"agradecemos a la empresa privada que se pone al lado de las mujeres de nuestra comuna, aportando con responsabilidad social empresarial y transformándose en un ejemplo para otras empresas del territorio"*.

El encuentro contó además con la presencia de **Susana Valdés**, gerenta general de Citrex Chile, y **Marcela Valdés**, asesora de Desarrollo Organizacional de la empresa, quienes compartieron con las emprendedoras y relevaron su esfuerzo, perseverancia y aporte al crecimiento económico y social de la comuna.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?